

Benennung des "Bräuhausspitz"

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 13.06.2023 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien, allen voran die MA 7 werden ersucht die begrünte Dreiecksfläche im Kreuzungsbereich Bräuhausgasse/Margaretenstraße, im lokalen Sprachgebrauch "Bräuhausspitz" genannt, nach BR a.D. Heinz Jerabek zu benennen.

Begründung

Die Befreiung vom MIV der genannten, heute begrünten Fläche im Westen Margaretens geht auf Initiative und Umsetzung durch Herrn KO Heinz Jerabek in den frühen 90er Jahren des vorigen Jahrhunderts zurück. In Zeiten, in welchen Termini wie Naherholungsräume, öffentliche Verweilflächen und urbane Hitzeinseln noch lange nicht im allgemeinen Sprachgebrauch präsent waren, hat Heinz Jerabek die Notwendigkeit der Verkehrsfreimachung und Umgestaltung zum Grünraum erkannt und gegen – zum Teil – massive politische Widerstände durchgesetzt. Die Beantragte Umbenennung stellt eine angemessene Würdigung seiner erfolgreichen Tätigkeit im Interesse der erholungsuchenden BezirksbewohnerInnen dar.

BRin Mag.^a Elke Hanel-Torsch Klubvorsitzende

BR Christian Seidl

BR Wolfgang Mitis

BR Mag. (FH) Christoph Lipinski, MA